
Procès-Verbal  
Conseil d’école n° 3 

31 mai 2022 – École d’Anjouin  
 
Présents : 

Municipalités et SRPI :  

Mme LESEURE (présidente du SRPI), Mme VINCENT (vice-présidente du SRPI pour Anjouin), Mme LACROIX 
(déléguée SRPI pour Anjouin), Mme DEHAUDT (conseillère de Dun Poëlier), Mme LABAT (déléguée SRPI 
pour Saint Christophe en Bazelle), Mme JOURDANT (conseillère de Dun Le Poëlier) 
M. DION (vice-président du SRPI pour Saint Christophe en Bazelle et maire de St Christophe en Bazelle) 

DDEN : fonction sans membre 

Délégués des parents d’élèves : 

Mme Alexandra BARDET, Mme Pauline PINON, M.Patrick CAMAIL, M. Romain DELFOSSE, M. Benoît 
GIRAUDET, M. Nicolas PLAT, M. Yoann MAUDUIT 

 
Enseignants du RPI : Mmes BARNABA, BONNEFOY, JUGY et M. GARÇON 

Absents et excusés : M TEYSSANDIER (IEN), M. LEPREUX (maire d’Anjouin), M. VILLERETTE (maire de Dun Le 
Poëlier), Mme ROGER (maire d'Orville), Mme BARBOUX MALET (maire de Sembleçay) 

Absents non excusés : 

 

1. Approbation du procès-verbal du précédent conseil d’école  
 
Validation du PV du Conseil d’école n°2 du 22 mars 2022. Validation à l’unanimité.  
 

2. Organisation générale des écoles du RPI  
 
• Effectifs et organisation pédagogique  
 

Les effectifs au 31 mai 2022 

Dun le Poëlier 

TPS 2 

Soit 19 élèves PS 6 
MS 5 
GS  6 

 
Les effectifs au 31 mai 2022 

Saint Christophe 
en Bazelle 

CP 8 
Soit 30 élèves CE1 8 

CM1 14 
 

Les effectifs au 31 mai 2022 

Anjouin CE2 5 Soit 17 élèves 
CM2 12 

 
Effectif total des élèves présents sur le RPI :  66 élèves 
 



 
• Prévisions d’effectifs pour la rentrée 2022 - 2023  
 
Pour le moment, le tableau suivant indique les informations qui sont remontées jusqu’aux écoles. 
 

Communes Enfants nés en 
2019 et pas 
encore scolarisés 

Enfants nés en 
2020 Enfants nés en 2021 

Enfants nés en 2022 

ANJOUIN 

Alma Ganïer de 
Brito, Gabriel 
Daveau, Axel 
Danjon, Ylan 
Bouquin  

Gaël PAIMBA 
FAILLOT 

Mélina Duval et Elena 
Devel  

 

BAGNEUX  
Louna FOURNIER 
– Thiago 
VINGERDER 

 

Louise Leclerc  

Jumeaux ??? 

VINGERDER Mayel 

 

SEMBLEÇAY   
Agathe ? 
(probablement Val 
Fouzon)  

 

SAINT CHRISTOPHE EN 
BAZELLE 

Meyniel Lyna  

 

Marley Esthevenin 
- Dion, Djulian 
Brochot-Lakel  

 

Anna Giraudet, Lilas 
Dalaudière, Lilou 
Lavaire, Lorenzo Dos 
Reis, Thomas Fontaine  

 

DUN LE POËLIER Hugo Chabault 

Louise Mauffrey 
Orosco, Mila 
Gritte 

LEMIERE Thiago 

  

Hypolite et Désiré 
CATINEAU  

Va naitre en 
novembre : une sœur 
pour Zélie Giraudet 

 

ORVILLE  
Deux élèves (qui 
devraient aller à 
Graçay)  

 
 

 
 
Il est donc prévu l'organisation suivante pour le moment : 
 

Prévisions au 31 mai 2022 

Dun le Poëlier 

TPS  

Soit 20 élèves PS 8 
MS 6 
GS  6 

 
 
 
 
 
 
 



Prévisions au 31 mai 2022 

Saint Christophe 
en Bazelle 

CP 6 
Soit 23 élèves CE1 9 

CE2 8 
 

Prévisions au 31 mai 2022 

Anjouin 
CM1 5 Soit 20 élèves 
CM2 14 ou 15 

 
 
Maintien : un CM2 dont les parents font appel pour demander le maintien.  
 
Effectif prévisionnel total sur le RPI :  environ 63 élèves  
 
Un moment d’accueil pour les futurs élèves de maternelle aura lieu le mardi 5 juillet prochain à 17h à 
l'école de Dun le Poëlier. Monsieur Garçon fera passer des informations par les cahiers de liaison, par les 
mairies et dans les panneaux d'affichage des 3 écoles du RPI, le jeudi 2 juin. Il informera directement les 
familles qui l'ont déjà contacté. 
 
Monsieur GARÇON demande si les mairies peuvent lui transmettre les coordonnées des familles 
concernées par la prochaine rentrée en maternelle. 
 
Le SRPI va faire paraître un mot dans la presse locale pour un rappel concernant les inscriptions qui se font 
auprès du secrétariat du SRPI. Une information va également être donnée aux familles.  

• Organisation de la semaine scolaire pour la rentrée 2022- 2023   
 
L’organisation actuelle perdure :  
 

LUNDI MARDI JEUDI VENDREDI 
de 8h30 – 12h de 8h30 – 12h de 8h30 – 12h de 8h30 – 12h 

de 14h – 16h30 de 14h – 16h30 de 14h – 16h30 de 14h – 16h30 
 

Les temps d’APC se dérouleront les lundis et jeudis de 13h20 à 13h50. 

Un seul pôle de garderie à l’école de Saint Christophe en Bazelle avec un accueil le matin de 7h00 à 8h20 et 
le soir de 16h30 à 18h30. 

 
• Activités Pédagogiques Complémentaires 
 

- Les APC  
 
Les APC ont lieu les lundis et jeudis de 13h20 à 13h50.  

• Pour l’école de Dun le Poëlier : après des séances liées à la reconnaissance des lettres de l'alphabet dans 
les 3 écritures jusqu'aux vacances de printemps, M GARCON aide actuellement 2 élèves de MS par rapport 
à la compréhension d'images séquentielles et à leur remise en ordre et met en place une aide en phonologie 
début juin pour quelques élèves de GS (4 séances) 
 
• Pour l’école de Saint Christophe en Bazelle : Les CP / CE1 ont été pris de façon ponctuelle pour travailler 
sur des activités de remédiation en étude de la langue et en mathématiques.  Les CM1 ont été pris pour des 
activités de remédiation en écriture, copie et mathématiques en fonction des besoins.   
 



• Pour l’école d’Anjouin : travail sur les fondamentaux pour consolider les apprentissages ou anticiper des 
nouvelles notions. Le lundi les CE2 et le jeudi les CM2.  

 

3. Travaux et sécurité  

a. Travaux  

 

Demandes du précédent Conseil d’école et nouvelles requêtes :  
 
Pour les 3 écoles : La mise à jour des registres de sécurité car l’ancien est obsolète et le nouveau est 
vierge. Cette demande faite lors du précédent conseil d’école n’a pas été réalisée. 
 
 
• École de Dun le Poëlier   
 
Travaux en attente :   
 
• La mise en place d'un système occultant par rapport à la cantine (rideaux anti intrusion ou film anti 
regards) : ce dossier est du ressort de la CCPB.  
• M. Garçon demande si l'installation de nouveaux rideaux et d'étagères est toujours d'actualité.  
Madame Leseure précise que la CCPB prendra en charge les stores mais que les rideaux de la classe et de 
la salle de sieste seront gérés par le SRPI et seront certainement posés par les employés communaux. 
 
Travaux réalisés :    
 
Le remplacement du tromblon d'un extincteur que M. Garçon avait malencontreusement fait tomber à 
l'école. 

 

La mise en place de 3 carrés potagers dans la cour de récréation (merci à la commune de Dun le Poëlier et 
à M VILLERETTE). Les élèves ont très vite jardiné et quelques légumes ont déjà bien poussé. 

 
L’école souhaiterait  :  
• M. Garçon souhaite toujours que l'ancien ordinateur lié à la direction ainsi que du matériel informatique 
soient enlevés du bureau. Madame Leseure précise que ce sera fait aux vacances.  
• Le changement du sol de la salle de sieste car les dalles se décollent de plus en plus et cela devient 
dangereux.  Malgré les interventions des employés communaux, les réparations durent peu.  

• M. Garçon indique qu’un désherbage est à effectuer dans la cour de récréation. 
 
 
• École de Saint Christophe en Bazelle  
 
Travaux réalisés :   
 
• Le portail ferme de nouveau manuellement, merci à Monsieur Dion. 
 
 
 
 
 
 



Travaux en attente :   
 
• L’absence d’extincteur dans la salle d’activité (qui a été mentionnée dans le DUERP de l’école). Madame 
Leseure précise que cette demande n’aura pas lieu et qu’il faut donc supprimer cette demande des 
prochains conseils d’école. 
• Il reste des rideaux à poser dans la classe de Mme Barnaba. 
• La ligne internet se coupe encore dès qu'il pleut malgré la réparation. 
 
 
L’école souhaiterait  :  

• Avoir de l'eau plus chaude dans les toilettes des élèves car l'eau est très froide en hiver. Madame 
Leseure précise que cette demande n’aura pas lieu et qu’il faut donc supprimer cette demande des 
prochains conseils d’école. 
• L'installation de prises électriques supplémentaires. 
• Un nouveau panneau d'affichage devant l'école (l'actuel est vieillissant et laisse passer l'humidité). 
Monsieur Dion précise que c’est en cours et qu’il faut simplement s’accorder sur le lieu d’installation. 

 
• École d’Anjouin  
 
 
Travaux réalisés :   
 
• Le remplacement du boitier incendie du réfectoire  
• Le changement de la dalle du hall d’entrée  
• Vérification des extincteurs et des boitiers d’issue de secours  
• Le remplacement de la télécommande du TNI 
• Réparation de l’ordinateur lié au TNI 
 
 
Travaux en attente :  
 
• Une inversion de pièce entre le bureau et la bibliothèque  
• Le remplacement de la fenêtre du bureau actuel  
• Des tuiles continuent de tomber au niveau du local de sport. Un devis est en attente avec divers 
travaux.  
• La possibilité d’avoir de l’eau chaude pour le lavage des mains dans les sanitaires. Madame Leseure 
précise que cette demande n’aura pas lieu et qu’il faut donc supprimer cette demande des prochains 
conseils d’école. 
 
 
L’école souhaiterait  :  
 
• Trouver une solution pour les affichages dans le hall d'entrée (productions des élèves). Il n'y a plus de 
quoi suspendre ou de quoi les accrocher depuis que les peintures sont neuves. Des crochets et des liens 
nylon semblent une bonne idée.  
• Une nouvelle boite aux lettres car l’actuelle prend l’eau régulièrement. 
 
Madame Leseure indique qu’elle souhaite réaliser un inventaire du matériel informatique dans les 3 
écoles.  
 
 
 
 
 



a. Sécurité  
 

- Les exercices de sécurité  
 
• Dun le Poëlier : Lundi 30 mai sur un jour de décharge  
• Saint Christophe en Bazelle : le 11 mai  
• Anjouin :  Lundi 30 mai sur un jour de décharge 
 
 

- DUERP (Document Unique d’Évaluation des Risques Professionnels) 
 
A Saint Christophe, Mme BARNABA mentionne toujours l’absence d’extincteur dans la salle d’activité. 

- Le Registre Santé et Sécurité au Travail 
 

Il n’y a plus de fiche RSST pour les 3 écoles.  
 

4. Budget et commandes  

 

Le budget SRPI pour la rentrée 2022 sera le suivant : 

3000 € à répartir en fonction du nombre d'enfants + 775€ de budget coopérative à répartir également. 
Cette somme se divise en : 
51,7€/ enfant pour l’achat de fournitures scolaires. 
13,4€/enfant seront versés sur les coopératives scolaires des écoles.  

Une ligne budgétaire pour du transport en car lors d’éventuelles sorties a été maintenue à hauteur de 
6000€. Ligne utilisée en grande partie pour les trajets piscine.  

Pour la rentrée prochaine, 8 séances de piscine sont envisagées par classe.  
 

5. La vie des écoles  
• le RPI  
 
Un spectacle autour du voyage et des différentes cultures dans le monde est organisé le 20 juin pour tous 
les élèves. Il aura lieu à la salle des fêtes d’Anjouin. Une première partie pour les élèves de la maternelle 
et les CP-CE1, puis une seconde partie pour les élèves de CE2, CM1 et CM2.  
 
Une sortie pour tous les élèves du RPI est prévue le jeudi 7 juillet prochain avec une visite du château 
d’Amboise le matin et un safari-train dans la réserve de Beaumarchais pour clôturer la journée.  
 

Les écoles du RPI réfléchissent, en accord avec les élus, à mettre en place un outil de travail (appelé ENT), 
qui faciliterait la coopération entre les élèves du RPI, ainsi que la communication avec les parents. Le 
financement revient aux communes. Les communes n’ont pas de réponse budgétaire pour le moment.  

Nous travaillons actuellement de concert pour réaliser un logo du RPI, en impliquant les élèves, ainsi que 
différents acteurs de la communauté éducative. Les productions sont terminées, les écoles feront passer 
les productions aux maires pour le vote final le 22 juin. Le gagnant peut être annoncé le soir de la fête de 
l’école.  



L'ensemble des élèves du a ont contribué à la réussite de « Bazel'Arts » par la réalisation de productions 
graphiques autour du thème « lez'arts ». Une récompense collective pour chaque classe est prévue par le 
Comité des fêtes pour récompenser leur investissement.  

 • École de Dun le Poëlier  
 
Bibliothèque toutes les 3 semaines environ.  
Jardinage. 
Fin de l'année avec une attention particulière autour du voyage dans le temps (vieux objets apportés par 
les familles et évolutions chronologiques et techniques ainsi que la visite du château d'Amboise). 
 
• École de Saint Christophe en Bazelle 
 
CM1 :   Participation au Printemps des poètes : activités de production poétique gourmande autour du 
thème de l'Ephémère. Participation au Rallye documentaire sur l'Egypte. Passage du permis piéton la 
semaine passée. 5 séances de piscine.     
CP / CE1 / CM1 : Participation au Rallye maths.   
Rallye lecture pour les CP. 

Une sensibilisation aux gestes de premier secours sera dispensée aux élèves dans le mois de juin. 
 

• École d’Anjouin 

Bibliothèque : Les élèves continuent d’aller à la bibliothèque 1 vendredi sur 2 

7 séances de piscine 

Permis internet pour les CM2 et permis piéton pour les CE2  

La vidéo du projet Escapabot réalisée dans le cadre d’un projet robotique va être transmise aux écoles 
pour diffusion aux élèves. Les parents des élèves participants à ce projet recevront également un lien de 
téléchargement.  

Très belle performance de notre champion de la lecture qui n’a malheureusement pas été sélectionné 
pour l’étape régionale suivante. 

Une sensibilisation aux gestes de premier secours sera dispensée aux élèves dans le mois de juin. 

 
Le RPI a commandé des calculatrices pour les CM2 qui quittent l’école. Ce cadeau permet une dépense en 
moins pour les familles en ce qui concerne l’entrée au collège, c’est appréciable. Remise prévue le soir de 
la fête de l’école.  
 

6. Fête des écoles  
 

La date choisie est le 1er juillet 2022. Le maire d’Anjouin s’est engagé à la faire à l’école sauf si le préfet 
n’accorde pas cet événement. L’association des parents d’élèves s’occupe de faire passer des mots par les 
cahiers de liaison pour demander de l’aide à l’organisation.  

 
7. Questions et informations diverses  

 
Aucun enseignant ne s’est porté volontaire pour le stage de réussite durant les vacances estivales.  
 
Afin d'organiser les élections des représentants des parents d'élèves, il est proposé de voter uniquement 
par correspondance pour les futures élections. Cette proposition est mise au vote. Proposition validée à 
l’unanimité. 
 



L’équipe enseignante du RPI est vouée à être modifiée puisque Madame JUGY quitte l’école suite à la 
fermeture d’une classe. De plus, Madame BARNABA et Madame BONNEFOY participent au mouvement 
dont les résultats sont attendus pour le 14 juin. 
 
 
 
Fin du conseil d’école : 20h02 
 
 
Les secrétaires :                  Morgane BONNEFOY               Audrey BARNABA                    François GARÇON            
 

                                                                                             


